

ABSTRAK

Pengaruh Lingkungan Sekolah dan Minat Belajar terhadap Hasil Belajar Mata Pelajaran Kearsipan Siswa Kelas X SMK Negeri 1 Kota Solok

Oleh: Tiara Putri Tasya

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis (1) Pengaruh Lingkungan Sekolah terhadap Hasil Belajar, (2) Pengaruh Lingkungan Sekolah terhadap Minat Belajar, (3) Pengaruh Minat Belajar terhadap Hasil Belajar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dan asosiatif. Populasi penelitian adalah Siswa Kelas X Jurusan Administrasi Perkantoran SMK Negeri 1 Kota Solok yang terdaftar pada tahun ajaran 2015/2016, jumlah populasi 226 orang dan jumlah sampel 145 orang dengan teknik penarikan sampel *Proportional random sampling*. Data yang digunakan adalah Nilai Hasil Belajar siswa dan data primer berupa angket untuk variabel Lingkungan Sekolah dan Minat Belajar. Uji coba instrumen dilakukan Siswa Kelas X Administrasi Perkantoran SMK Negeri 1 Kota Solok dengan menggunakan uji validitas dan reliabilitas. Analisis data menggunakan analisis deskriptif dan analisis induktif, yaitu uji normalitas, uji homogenitas, dan analisis jalur.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Terdapat pengaruh yang signifikan Lingkungan Sekolah terhadap Hasil Belajar, terlihat dari sig $0,030 < 0,05$. (2) Terdapat pengaruh yang signifikan Lingkungan Sekolah terhadap Minat Belajar, terlihat dari sig $0,000 < 0,05$. (3) Terdapat pengaruh yang signifikan Minat Belajar terhadap Hasil Belajar, terlihat dari sig $0,030 < 0,05$.

Berdasarkan hasil penelitian ini, maka dapat diberikan saran antara lain (1) Disarankan kepada siswa agar mampu menjaga hubungan yang baik dengan teman, guru maupun staf sekolah yang dapat membantu siswa belajar dengan lebih baik dengan bantuan teman dan guru. Serta hal yang berurusan dengan administrasi pun dapat dengan mudah terselesaikan, seperti dalam peminjaman buku ke perpustakaan. (2) Untuk peneliti selanjutnya yang ingin mengetahui atau meneliti tentang Hasil Belajar siswa di SMK Negeri 1 Kota Solok atau mungkin di lokasi lain sebaiknya juga meneliti faktor-faktor lain yang mempengaruhi Hasil Belajar, karena masih banyak faktor lain yang mempunyai pengaruh lebih besar terhadap Hasil Belajar Siswa.